



Das Neue Evangelium

Ein hochpolitischer Jesus-Film (CH, 2020)

Freitag, 8. April 2022 um 19.30 Uhr

im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

Was würde Jesus im 21. Jahrhundert predigen? Wer wären seine Apostel? Der Regisseur Milo Rau kehrt in der süditalienischen Stadt Matera zu den Ursprüngen des Evangeliums zurück und inszeniert es als Passionsspiel einer Gesellschaft, die geprägt ist von Unrecht und Ungleichheit. Gemeinsam mit dem Politaktivisten Yvan Sagnet, der Jesus verkörpert, entstand eine zutiefst biblische Geschichte. Nach Jesus' Vorbild kehrt Yvan als „Menschenfischer“ in das größte der Flüchtlingslager bei Matera zurück, um unter den dort Gestrandeten seine „Jünger“ zu finden.

Mehr unter www.dasneueevangelium-film.ch

Anmeldung bis 7. April auf

www.anhaltspunkt-neuhegi.kath-winterthur-anmeldungen.ch

